
令和５年１２月７日 

常任理事会：資料―① 

第４３回大東スポーツカーニバルまとめ（案） 

 

１ 概要 

 

 

２ 検討課題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 36 回大東スポーツカーニバル・収支決算書 

○開会式 ・日時 令和５年１０月９日(月・祝） 午前９時～ 

     ・市民体育館 大体育室 

○競技等 ・日時 令和５年１０月９日（祝・月） 午前１０時～ 

     ・市立市民体育館大体育室、小体育室、会議室等 

○ 内 容 ・ 開会式 約４２０名、来賓１６名、主催者４名 計：４４

０名 

・ 大運動会 延べ９００名 

・ 体力測定 ６７名 ・血管年齢測定１２８名 

・ ベジチェック１２８名・歩行姿勢測定 ５３名 

・ 筋肉量・体脂肪量測定 ９４名 

・ 閉会式 約３４０名  参加者総数 ２，１５０名 

○ 予算関係 収支決算書（別紙のとおり） 

○ 総括 

４年ぶりの開催で運営・進行がスムーズに行えるかどうか懸念された

が、体育協会各連盟の努力により、開会式を始め多くの参加者を得るこ

とができた。また、体力測定・健康測定会を実施したことは、近年の健

康への関心の高まりを合致して、スポーツと健康を融合した従来とは異

なる市民層への啓発、参加の誘導ができたのではないかと思われる。「大

運動会」は、実施方法の事前打ち合わせの徹底、また参加申し込み、集

合放送、実施、解散などの場所や内容を含めた円滑化および洗練化を図

る必要があると思われる。いずれにしても、方向性は今回の内容を踏襲

① スポーツカーニバル終了後、反省点や改善点等を各連盟から文書を出して、

次回の開催に向けて、カーニバルの内容等を検証している。 

② 今回は、事前申込みの段階で定員に達した種目があり、当日に来た人が参

加できないことが生じたため、今後、事前の申し込みについてどうするか

決めておく必要がある。 

③ 各種目の定員を事前に把握し確認する必要がある。 

④ 模擬店はやや天候が悪かったせいもあり、低調であった模擬店も見受けら

れたが、概ね好評であった。 
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第４３回大東スポーツカーニバル・収支決算書 

 

○収入の部                             （単位：

円） 

 

費   目 

 

 

予 算 額 

 

備   考 

スポーツカーニバル 

事務業務委託料 

 

499,000 

 

市からの委託料 

 

合   計 

    

499,000 

 

 

○支出の部 

費   目 予 算 額 
 

備   考 

印刷製本費 90,600 
啓発チラシ・啓発ポスター(90,600 ) 

             

傷害保険料 18,600 
傷害保険(18,600 損害賠償保険含む。) 

      

参加賞品費 123,347 

参加賞磨きシート(53,328)、お米(17,172) 

パン(33,858) お茶(3,576) お菓子(1,244、 

8,419) ジュース(5,750)                               

消 耗 品 費 1,830 
ラインテープ等(1,830） 

報 償 費 10,000  司会謝礼(10,000)          

諸 雑 費 254,623 

模擬店燃料費助成(30,000 円)、幟クリーニング

(7,920)、綱引用レンタル代(19,900)、警備員配置

(49,885)、事務費(146,918)                 

合   計 499,000 
 

 

 

〇第４４回（２０２４年度）大東スポーツカーニバルについて（案） 

 

 

 

各連盟の意見等について 

・ 日 時 ２０２４年１０月１４日（月・祝） 午前９時～（開会式）、午前１０時～（競

技） 

・ 場 所 市民体育館 大体育室（小体育室、会議室等） 

・ 事業内容 大運動会、体力・健康測定等 
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１．担当部署での反省点、改善点など 

〇１チーム１０名（大玉転がし）で４組チームで予選し、４チームによる決戦で３０分 

間で可能であった。 

〇受付時間を何時までにするかが難しい、午後から来る人がおられるので。 

〇参加チーム増やせばよかった。（綱引き） 

〇電話で事前申し込みをしたときに「当日申し込みをしてください」と言われ、受付して

もらえなかったチームがあった。実際には事前申し込みで締め切っていて当日受付ができ

なかった。しかも、８チームで締め切っていたことを指摘された。案内には８～１２チー

ムとなっていた。（当日の張り紙も同様） 

〇競技開始予定が 13:00 のため 12:30 から体育館玄関前にて受付を行ったが。３チームし

か来ていただけでなく、結局、競技開始直前に大体育室入り口で全員集合、エントリー確

認、チーム分けをせざるを得なかったのは、受付についての事前徹底が不十分と反省すべ

きと思います。また、宇野さんがチーム分けがわかりやすいように色違いのビブスをチー

ムリーダー用に用意してくれましたが、そのおかげでスムーズに進行できましたので、来

年も準備した方がよいと思います。 

〇来賓者の車の駐車場所 

来賓者の車か一般者の車なのかを表門でガードマンが運転者に1台づつ確認し所

定の駐車場に移動願っていますが、確認に手間取って渋滞するような現状です。 

 来賓者の車に来賓者であることを確認できる色付き台紙の表示カード等を 

配置し、ガードマンが一目で確認できれば渋滞もなくなるのではと考えますが一

考願います。 

〇駐車場への乗り入れ 

一般車の駐車場（運動広場）への乗り入れで縁石が少し高いので入出庫の際、 

車の底が接触をするのではと危惧しています。（ガードマンが側に居てガイド 

していますが） 

縁石部にスロープを設置したらどうでしょうか。 

〇4年ぶりのスポーツカーニバル開催でしたが、準備から後かたずけ迄スムーズにできたと

思います。改善点としては、在庫管理が出来ていなかった。綿菓子が１台しかなく行列を

作ってしまった。 

 

２．大東スポーツカーニバル全体について意見等 

〇雨天模様を想定して駐車場係の配置をしてうまくいった。 

〇各模擬店出展者に物品倉庫の配置図をわけてほしい。 

 〇最後のパン食い競争時に盛り上がれるような音楽や実況が欲しかった。 

 〇事前申込み受付時に９時までに来て現地での受付を済ませるよう周知して欲しかった。 

 〇4 年ぶりの開催で、小雨の中でしたが大変盛り上がったように感じています。運営も思 

い出しながらでしたが、概ね順調な運営ができたと思います。 

 〇4 年ぶりのスポーツカーニバル開催でしたが開会式に始まり各種目競技順調に進行 

出来ていました。改善点としては、整列に少し多いところ、少ないところあり見た目 

がよくなかったです。スポーツカーニバルを開催するに至って準備から後片付けまで 

大西事務局長、ご苦労様でした。 
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３．その他気づいた点など 

〇全体的に大きな問題点もなくスムーズな運営であった。 

  〇参加賞の数も多く参加者に喜ばれた。 

  〇参加人数がもう少し増えれば良いのだが。 

  〇大変楽しく過ごせた。また、来年も参加したいとの声があった。 

  〇予算の都合があったのかもしれませんが、最後の抽選会で外れた人、全員に渡すより 

２位３位にも商品を渡して欲しい。 

  〇準備に当たっては事務局の大西さんが一番大変だと思いますが、競技別１ページになっ

ている資料は、この通りやるべきことと、これを参考にアレンジして良いことがわかる

ようにしていただけるとありがたいです。 

    

   

 

 


